

La Fête à Jéjé 2024

ou ... 37 ans que ça blague !
dans le petit quartier de Mazargue, à Marseille,
9-12 mai 2024

Rien ne nous arrête pour nous retrouver,
pas même la Flamme olympique !

Bien au contraire... si Jéjé était né en 1894,
on aurait pu être les auteurs de la devise
"Citius, Altius, Fortius - Communiter" :

"Plus vite, plus haut, plus fort Ensemble"

C'est tout nous, ça.

**"Tout le monde met la main à la pâte,
détendu, à s'occuper des uns et des autres,
une ambiance plus que sympa",**
dit MarieTé, notre intendante.



La première médaille des JO 2024, c'est MarieTé qui la gagne : grande médaillée d'or des cheveux blancs, elle réalise cette année qu'elle est la plus vieille de la fête. "C'est marrant, quand je suis arrivée dans l'association, Jéjé était encore adolescent, les anciens étaient la mère d'Henri et la mère d'Annick".



Nous, notre devise, c'est :

"Plus vite, plus haut, plus fort, plus LONGTEMPS Ensemble"



Le temps qui passe,
c'est la grande force de notre Association.

"Chacun se sent en grande liberté de pouvoir venir au
dernier moment même s'il ne s'est pas inscrit", dit MarieTé.

Le temps qui passe, c'est la liberté d'aller, venir ...
et revenir, toujours.

"C'est la mayonnaise qui reprend,
tu as envie de prendre dans les bras ces gens que tu
aimes, les serrer très fort et raconter des bêtises" dit Gil.

“**Cette semaine, Jérémie est le PACHA !** Même s’il l’est aussi les autres semaines à la Mescla, celle-ci est spéciale car Jérémie est le fédérateur d’une grande fête à la fois pour l’Association qui l’a presque vu naître !!! et à la fois en son honneur comme tous les mois de mai pour son anniversaire.”
Djamel, son référent de la semaine.



Hmm... es-tu sûr, Djamel, un PACHA ?
Ils m’ont l’air plutôt chats que pas chat,
ça ronronne sur les moquettes.



Jeudi midi, lancement des festivités : il fait un temps de pont de mai, à manger dehors, dans l’ombre des arbres. Charlotte et Mathilde ont cuisiné des “tartes maaaaagnifiques”.



On sent dans sa voix un peu d’autodérision.
Il faut dire qu’à l’asso,
les top chefs se bousculent en cuisine,
ça met un peu la pression ...
Bravo, Charlotte, d’avoir relevé le défi.



Les après-midis, à Marseille, avec l’asso Autour de Jérémie & ses amis, c’est surtout... Autour de la piscine :
“L’eau est trop froiiiiide !” Oui, oui, pas de soucis, Leïla, on reste avec toi sur le bord ... par contre, Charlotte ...



Heureusement que Jéré rappelle les bonnes habitudes :
L’eau, on ne la regarde pas, les gars ! On va dedans,
la vie, quoi. Tout entier, dedans !



Aaaah voilà.

Pendant ce temps, MarieTé fait du lien avec les voisins de la salle pour qu'ils supportent notre enthousiasme débordant trois jours durant, sans nous lancer des tomates. On craint degun, on a de très bons avocats, en pagaille, cueillis sur les arbres andalous d'un ami de Greg. Les voisins ne perdraient pas la bataille à les goûter en retour.

Les après-midis, à Marseille,
c'est aussi la mer ...

Chacun son équipe.

Djamel en est :

"le jeudi, avec toute la troupe,
on est allé se baigner à
Sormiou, une partie à pied, une
autre en voiture. On s'est tous
retrouvés dans une bonne
ambiance à la plage".

Un jour, Sormiou, un autre,
Morgiou, selon les iou-iou
du jour.



Jeudi soir, la tension sportive est à son apogée, 2 salles, 2 ambiances :



Ils vont perdre mais ne le savent pas encore.



Et voilà, ça ne rate pas, on est obligé
de les réanimer. Le foot est un sport
violent, surtout pour les supporters.



"Charlotte, Julicia, Sarah, on joue au
Skip-bo ?!", nous lance Medhi.

"Et vous, Joce, Martine, Martine,
MarieTé, vous jouez avec nous ?".
Elles se relèvent péniblement : "oh
non, non", "j'ai mal au dos", "je suis
fatiguée".

Oh le cinoche, 5 minutes après,
regardez-les, bientôt, elles s'allongent
sur la table : elles attrapent
littéralement nos cartes, on n'a pas le
temps d'en placer une.

Si on ne les avait pas, il faudrait les
inventer nos trois aides pour jouer aux
cartes.

De quoi prendre du recul sur notre
métier de référent...



L'entraînement étant très intensif depuis plusieurs jours, les coachs ont prévu une session détente pour éviter les claquages avant la grosse compète du vendredi soir.

Cette année, c'est massage thaï traditionnel avec trois bénévoles Hugo, Marc, Sandra du centre de Roman, notre masseur thaï bien connu.

Est-ce que, vous aussi, vous avez envie de voir le gros plan photo de Charlotte ? C'est cadeau, c'est pour vous :

...



Vu d'ici, ça fait moins envie, hein ?
Respire bien, Coco.

A votre avis, qui est le prochain dans la file d'attente du massage ?

...



Eh oui, c'est Medhi ! Toujours dans les starting-blocks pour un massage.
Mais doublé par Pipo, sans foi ni loi.

Encore une devinette : savez-vous comment font les ados, eux, pour se détendre ?



...

Ils décident d'inaugurer le baby-foot juste au moment des massages, juste à côté.

Vous savez ces chats qui ronronnent sur la page de votre journal ?

Voilà, il y a beaucoup, beaucoup de chats dans cette association.

**Merci Hugo et Marc pour votre immersion dans notre joli monde !
Merci Sandra d'avoir organisé ce petit coin de paradis.**

Merci pour vos massages, une vingtaine de personnes sont reparties beaucoup plus agréables qu'elles n'étaient venues (gnarf, gnarf, gnarf).
La foule en délire vous acclame



Petit mot de Marc :

“C’était chouette de partager ce moment avec vous toustes !
Bonne énergie autour de Gégé, c’était super agréable.”



Une petite AG pour faire avancer le monde

où on dit des trucs très pertinents comme :

“Organisons un week-end imprévu !”

“Organisons un week-end de manèges à eau en novembre !”

Et pourtant, on est efficace ! Ça fait 37 ans que ça tourne, c’est fou.

Maintenant qu’on est tous très détendus, mer, piscine, massage, on est prêt, Jéré !

On est prêt pour fêter ton anniversaire !!!

On va mettre le feu tous ensemble à tes 41 bougies !!!



Gigot d’agneau, pour commencer, ça adoucit les crocs. On fond comme des moutons.

“Le visage de Jérémie exprime de la joie à voir tout ce monde mais retrouve tout de suite tout son sérieux lorsqu’il s’agit de manger, histoire probablement de ne pas être dérangé”, s’en amuse Djamel.

Les lumières s’éteignent, DJ Medhi aux platines : Lylou mène la danse, on finit en cercle circassien labellisé Breton 100%. Enfin... un cercle ... un ovale ? ... un cercle de 30 débutants.

Une joyeuse virée en bretonnerie !

On écarte les tables, place au summum de la compète: **l’épreuve de Danse Désynchronisée!** Chacun fait c’qui lui plait, plait, plait.

Djamel se rappelle :

“Medhi, le roi de la sono, a su faire vibrer nos corps. Toutes ces musiques qui swingent...”



La musique descend d'un cran ...
 une rumeur dans la salle,
 des bougies s'allument ...
 "Joyeux anniversaire Jéjééééé,
 joyeux anniversaire Jéjé,
 joooooooooyeux zaaaaaniver-saiiiiire
 Jéjééééééééé !!!"



"Le mâle de mer" va faire tanguer les coeurs cet été
 sur la plage avec le cadeau de Leïla.



Reviens Jéjé,
 la fête ne fait que
 commencer !!



Ayla et Naya,
 "ouai, ouai, ouai"

Djamel est impressionné :
 "Leïla, véritable danseuse
 de l'extrême, est restée
 debout jusqu'au bout de ses
 forces pour être à la hauteur
 de la fête."

Elle a séché Coco.

Allez Coco, viens faire la folie Feel the magic in
 the air, Allez, allez, allez Relève tes mains en l'air
 Allez, allez, allez !



“Un magnifique soliflore en cristal de baccarat ! 5 euros, qui dit plus ?!” **Pipo, commissaire-priseuse, lance la vente aux enchères du samedi matin.** Ambiance du tonnerre à la paroisse, 450 euros d’histoires farfelues !



La tchatche rapporte.

Un rituel incontournable pour payer la fête à Jéjé auquel tout le monde participe même Izzia, 4 ans: “S’il te plaît, Pipo, est-ce que tu peux vendre mon bracelet ?” Tout le monde lève la main. “Son petit bout de ficelle remporte 15 euros”. Cling ! Le grand collier de coquillage de Simone, la mère d’Annick, sera transformé en une multitude de petits bracelets. Les objets revivent pour la joie de l’asso et ses acheteurs. Il n’y a que Corentin qui s’inquiète: “Radia, arrête d’acheter !” Radia, sereine : “T’inquiète, j’achète mais je ramène rien.” Corentin : “Ah bon, ça va”.

NDLR : Martine, comptes-tu vraiment utiliser le porte-revue de Radia et Coco ou est-ce de la générosité pure ?



Pipo a tout vendu, même sa chaise.
Il n’y a que le chien qui n’est pas à vendre.

A-t-on oublié quelque chose? Oui, les épreuves olympiques !

JO 2024, le Off



C’est l’heure de mon match de tennis !

La relève est sportive, des champions !



“Samedi soir, les ados m’ont épatée”,
dit MarieTé.

“Les jeunes m’ont foutue dehors de la cuisine, ils ont débarrassé toutes les tables et rangé toute la vaisselle. C’était chouette de les voir s’emparer de la responsabilité de la soirée.”

La relève assure.



Et toi, t’en dis quoi de la Fête à Jéré, Radia ?

“C’était sympa.”

“C’était vraiment sympa.”

NDLR : j’espère que je n’ai pas déformé ta pensée.

Tu veux ajouter quelque chose, Gil ?

“Ah oui ... l’émotion d’aller dans la maison d’Annick et Henri... Il y a une âme dans cette maison. Je n’y croyais pas, je me disais, une maison à deux étages, avec un jardin en hauteur, avec leur fils handicapé, qu’est-ce qu’ils sont venus faire dans cette galère ? Ils ont fait leur truc tranquille et tout fonctionne. C’est un lieu ... magique.”

C’est le lieu qui est magique ?

... Ou les personnes qui sont dedans ?

... Et les personnes qui sont autour ?



Tout ça donne envie de danser ... Medhi, envoie la musique !

Feel the magic in the air

Allez, allez, allez

Levez les mains en l’air

Allez, allez, allez

On t’invite à la magie

Y’a pas de raccourci

Oublie tes soucis

ET VIENS FAIRE LA FOLIE !!!